



Contra la Corte

En una mañanera de separación de Poderes, el **Presidente descalificó ayer la decisión de la Corte luego de declarar inconstitucional la prisión preventiva para la defraudación fiscal y la facturación falsa**, aseguró que dicha postura protege la corrupción y a minorías, por lo que "estas decisiones no ayudan al Poder Judicial porque no actúa así para defender al pueblo raso". Aunque evitó criticar al presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, dijo que "hace falta lograr en otros poderes, como el Judicial, que se castigue por igual a todos los que cometan un ilícito y que no esté la justicia al servicio del dinero, de los poderosos, esto va en la línea de proteger a la corrupción y seguir apoyando a las minorías". **Afirmó que no está de acuerdo pero lo cumplirá porque respeta la autonomía**, pero "es seguir protegiendo a las minorías y seguir castigando a quienes no tienen para defenderse. Es parecido a lo que hicieron los ministros cuando negaron que se preguntara al pueblo si querían que se privatizara el petróleo... es lo mismo ahora... no van a permitir que vayan a prisión quienes evaden al fisco y hacen facturas falsas porque se les afecta en sus derechos humanos y así se hacen inmensamente ricos". Deseó que pronto llegue el momento en que el Poder Judicial tenga dimensión social.

Sobre la venta de niñas en La Montaña de Guerrero, volvió a asegurar que puede ser la excepción pero no la regla, destacó que "en los pueblos indígenas hay una presencia de valores culturales, morales, y la cultura nos ha salvado siempre, no creo que haya descomposición social donde hay cultura". Manifestó que se tiene que seguir denunciando, pero lamentó que solo se busque culpables entre los pobres y no se vea la prostitución desde las élites.

Volvió a señalar a la UNAM diciendo que se derechizó en el periodo neoliberal y los retó a mostrar libros, ensayos, estudios que demuestren que estaban en contra del saqueo de los bienes del país, los llamó a salir a las calles, como lo está diciendo Gabriel Quadri, quien ya se sumó a la posible movilización sin ser de la UNAM.

Se metió al vagón de los sueños y dijo que le gustaría tomar de ejemplo a Dinamarca para México, "allá no hay corrupción... la gente no sabe de corrupción y por eso no hay pobreza...es mi modelo a seguir". Invitó a seguir adelante con la transformación y aprovechó para llamar a la gente para que salga a votar por la revocación de mandato en marzo: **"No estoy dispuesto a pasar por la historia como un presidente mediocre, no**. Nosotros vamos a transformar y no vamos a dar ningún paso atrás y pacíficamente, no hace falta la violencia. En marzo a votar, todos".

Celebró que el país lleva tres meses con una disminución de la pandemia y anunció que el viernes se cumplirá la meta de que todos los mayores de edad en el país estén vacunados aunque sea con una dosis. **Felicitó a la Ciudad de México y a Baja California por ser las entidades con mayor orden y rapidez para aplicar las inmunizaciones**. Además, festejó a los médicos en su día, que fue el viernes pasado, y entregó el mérito a los doctores Jorge Salas Hernández, director del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER) y a Manuel Martínez Lavin, jefe del departamento de Reumatología del Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez.

Con información de:

INSTITUTO
COMUNICACIÓN ESTRÁTICA

j.gomez@instituto.to





ALA SOMBRA

Nos cuentan que su equipo no hace mucho por ayudarle, ni siquiera están atentos para apoyarlo con la lectura de un sencillo discurso. Por ejemplo, **Pablo Ojeda**, actual secretario de Gobierno morelense, se encuentra más interesado en su boda que en la investigación del linchamiento de pobladores en Huitzilac.

Por otra parte, el medio hermano del gobernador, **Ulises Bravo**, tiene bajo su influencia acusaciones de que las nóminas de las secretarías de Economía, Turismo, Administración, Infraestructura Educativa, así como Conagua y Desarrollo Social están bajo su mando. Trasciende que los titulares de dichas dependencias son señalados por presuntamente hacer negocios con dinero público y pactar la entrega de concesiones y contratos con los amigos de **Bravo**.

Además, **Efrén Hernández Mondragón**, director de la Dirección General de Procesos para Adjudicación de Contratos de la entidad, presuntamente aprovecha este organismo creado por el exgobernador **Graco Ramírez**, para tomar ventaja con empresarios para cobrarles "moches" del hasta el 25 por ciento por algún contrato y para favorecer al círculo social de **Ulises Bravo**. Ojo con los cambios en el equipo del **Cuauh**. Al delantero letal, nos aseguran, le están metiendo muchos goles, y parece que ya se dio cuenta. Que ya va a comenzar a repartir patadas.

Que en algunas líneas de investigación que siguen las autoridades en el caso de **Genaro García Luna**, el exsecretario de Seguridad Pública de **Felipe Calderón**, salta el nombre del abogado **Ulrich Richter Morales**, de acuerdo con una denuncia que recibió en días recientes la Unidad de Inteligencia Financiera, de **Santiago Nieto**.

Según el escrito, **Richter Morales**, penalista conocido por demandar a Google para que eliminara información que presuntamente lo inculpa en blanqueo de capitales, funge como uno de los abogados del exfuncionario, pero más allá del trato profesional, también mantienen nexos comerciales y de amistad.

Además de trabajar con **García Luna**, quien actualmente enfrenta cinco cargos ante una corte federal de Estados Unidos, y permanece detenido en una cárcel de Brooklyn, Nueva York, **Richter** ha sido defensor de personajes como **Carlos Salinas de Gortari**, **Juan Collado**, **Humberto Moreira** y **Deniss Stevens**, empresario que mientras ejercía como presidente del Comité Ciudadano de Lomas de Virreyes, obtuvo dos contratos con la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México por una bolsa acumulada de 57 millones de pesos. Hechos por los que actualmente se encuentra bajo indagatoria.

Es de todos sabido que el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, defiende cada que puede al gobernador de Morelos, **CUAUHTÉMOC BLANCO**, a pesar de varias acusaciones en su contra, algunas de ellas por presunto enriquecimiento ilícito. Lo cierto es que esas acusaciones las puede respaldar gracias a su trabajo como estrella de la selección de soccer y del América, por más coraje que le provoque a algunos personajes que sueñan con su puesto. Mientras tanto, el delantero letal ya se dio cuenta de que le andan metiendo goles sus defensas, y no puede quedar mal con el mandatario que tanta paciencia le tiene.





CORPORATIVO



#OPINIÓN

ACTIVISTA EN LA MIRA DE LA 4T

El presidente de Banorte, en un foro de la ICC, urgió a la comunidad financiera a acelerar medidas para unir fuerzas y hacer frente al cambio climático

En la Ciudad de México a todos les ha quedado claro que **Claudia Sheinbaum** no quiere repetir los errores de la administración anterior, pues en diversas oportunidades la han criticado por estar plagada de corrupción, aunado a que desde el arranque de su gobierno se ha puesto bajo la lupa a funcionarios que en otros tiempos eran casi intocables por su cercanía con el exmandatario local, **Miguel Ángel Mancera**.

Una de las pesquisas más sonadas es la surgida en la anterior Secretaría de Finanzas, donde se ha detectado el desvío de millonarias cantidades, situación que ha desembocado en la apertura de decenas de carpetas de investigación por la fiscal de la urbe, **Ernestina Godoy**.

No obstante, desde junio del año pasado ha quedado pendiente otra indagación que implicaría conflicto de intereses.

Lo comentó porque fueron solicitadas averiguaciones sobre las actividades del empresario **Dennis Stevens**, a quien se acusó de aprovecharse de su puesto como presidente del Comité Ciudadano de Lomas de Virreyes, ante la FGR y la alcaldía Miguel Hidalgo, de **Alejandro Gertz Manero** y

Mauricio Tabe, respectivamente.

Resulta que fue elegido como representante vecinal de 2013 a 2016, el pequeño gran detalle es que en esa misma etapa su empresa, Secure Witness de México, se anotó dos significativos contratos con la Secretaría de Seguridad Pública de la capital.

El 15 de noviembre de 2014 se con-

cretó el primero de ellos bajo el folio SSP/BE/S/406/2014, por la nada despreciable cantidad de tres millones de pesos para tomar en sus manos el mantenimiento evolutivo de las cámaras instaladas en las patrullas de los uniformados. Posteriormente, en diciembre de 2015, se formalizó el siguiente acuerdo, aunque en esta ocasión el monto fue de 53 millones 462 mil pesos y se enfocaba en la instalación de un sistema informático de videograbación en las

unidades de vigilancia. Para nadie es extraño que los vecinos del área repreben el supuesto que Stevens haya utilizado su posición para apuntalar negocios personales. Al tiempo.

LA RUTA DEL DINERO

Nada, que a unos días de la COP26, y al participar en el foro virtual "Líderes Globales para la Acción Climática" de la Cámara de Comercio Internacional (ICC, por sus siglas en inglés), el presidente de Grupo Financiero Banorte, **Carlos Hank González**, llamó al sector financiero a emprender acciones más contundentes contra el cambio climático. El banquero dijo que el mundo "enfrenta un momento crucial en el combate, incluyendo la gestión de los elementos sociales y de biodiversidad de la crisis" y abogó por acelerar una agenda multitemática y de desarrollo sustentable que encare un riesgo para la economía global. Hank González, por cierto, fue el único representante mexicano y fijó las prioridades del sector privado para la acción climática de cara a las negociaciones de la reunión de la ONU sobre calentamiento global, que tendrá lugar en estos días en Glasgow, Escocia.

Hay decenas de carpetas de investigación en la fiscalía de la CDMX



AL MANDO

JAIME
NÚÑEZ

Grupo Posadas anunció la formalización del pacto con un grupo de sus tenedores de bonos, el cual de manera voluntaria será ante la Corte de EU

Tal como se había informado hace un par de meses, Grupo Posadas, de **José Carlos Azcárraga**, dio a conocer la formalización del acuerdo alcanzado con un grupo estratégico de sus tenedores de bonos el cual de manera voluntaria se llevará a cabo ante la Corte de Estados Unidos, que será la encargada de implementar de manera ordenada y preacordada, la reorganización de estos pasivos por 393 millones de dólares, proceso que se estima concluya dentro de un plazo aproximado de 60 días, ya que cuenta con el apoyo de 100 por ciento de los tenedores de bonos con derecho a voto. Desde que inició la pandemia, Posadas ha buscado maximizar su posición financiera y enfocarse en la operación del negocio en un mercado que fue severamente golpeado. La compañía privilegió el uso del efectivo para mantener la operación y cumplir con los compromisos ante sus proveedores, clientes y colaboradores. Hoy la industria empieza a mostrar fuertes indicadores de recuperación conforme avanzan los programas de vacunación y se flexibilizan las restricciones de viaje. Las estrategias ejecutadas por la administración de la empresa

empiezan a rendir frutos, la muestra la vemos en el incremento de ingresos del tercer trimestre de 2021.

Posadas ha buscado maximizar su posición financiera

LUPA

Todo indica que el empresario **Dennis Stevens** y sus contratos con la administración perredista en la CDMX mientras era presidente del Comité Ciudadano de Lomas de Virreyes

están bajo la lupa nuevamente, situación por lo que fue denunciado ante autoridades federales y locales. Se trató de los contratos SSP/BE/A/460/2015, por 53 millones 462 mil 500 pesos y uno más por tres millones 198 mil 932 pesos. Ambos fueron entregados a favor de la empresa Secure Witness de su propiedad. Además, su restaurante Estiatorio Nostos se encuentra en la mira de la Secretaría de la Salud y de Profeco. A inicios de este 2021, la procuraduría clausuró el sitio ubicado en Lomas de Chapultepec debido a que incumplió diversas disposiciones. Las investigaciones continúan en marcha a más de un año de que se presentara la denuncia contra este personaje. Habrá que esperar los resultados.

#OPINIÓN

AVANZA ACUERDO

INGENIERÍA MEXICANA

En el marco de la 17^a Conferencia Mundial de Ingeniería Sísmica organizada por la Asociación Internacional de Ingeniería Sísmica, **Sergio Alcocer**, destacado ingeniero mexicano, resultó elegido como presidente del organismo para los próximos tres años. En el marco de la conferencia, realizada en Japón, representantes de 60 países se reunieron para un intercambio de conocimiento, experiencias y nuevas soluciones para hacer frente a los terremotos alrededor del mundo. Alcocer es miembro de la Junta Directiva del Instituto de Ingeniería de la UNAM, del comité para la rehabilitación de la Línea 12 del Metro y uno de los encargados de hacer las recomendaciones para el refuerzo y rehabilitación de la misma, así como presidente del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI



SOLICITA, MAYOR PRESENCIA DE LA ARMADA EN COSTAS DE TABASCO

Se reúne Óscar Cantón con la Secretaría de Marina

EL OBJETIVO ES ERRADICAR LA PRESENCIA DE PIRATAS, EN LAS COSTAS DE CENTLA, PARAÍSO Y CÁRDENAS, DONDE PESCADORES HAN SIDO SEVERAMENTE AFECTADOS

VÍCTOR ESQUIVEL
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Una reunión con la Secretaría de Marina, sostendrá este día el diputado federal Óscar Cantón Zetina, quien tras superar el Covid-19, se reintegró a sus actividades legislativas y como parte de la Comisión Legislativa solicitará reforzar la presencia estratégica de la Armada en las costas de Tabasco.

El parlamentario federal, señaló que, como representante de Tabasco en la Comisión de Marina, llevará la petición puntual de reforzar la actuación de la Armada de México en Tabasco, independientemente de que se analiza la posibilidad de instalar un destacamento para la seguridad de la refinería de Dos Bocas en Paraíso, Tabasco.

“Mañana vamos a solicitar al secretario de Marina, el reforzamiento del papel de la Armada de México, en las costas tabasqueñas, pues estoy muy preocupado con lo que tiene que ver con la presencia de piratas, sobre todo en la costa de Centla, Paraíso y Cárdenas, donde los pescadores han sido muy afectados”, expresó.

El parlamentario inició, ayer sus actividades presenciales con una reunión plenaria de la fracción parlamentaria de Morena, en la que se contó con la presencia de su dirigente nacional, Mario Delgado Carrillo, para abordar los temas de la campaña de reafiliación y la consulta para la revoca-

ción de mandato, en la que los morenistas buscan que se dé la ratificación del Presidente Andrés Manuel López Obrador, por parte de los ciudadanos.

Asimismo, asistió a la sesión del Pleno donde compareció el secretario de salud, Jorge Alcocer, además de participar en la reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales, para la integración de grupos de trabajo para que, en unión con la Comisión de Energía, se pueda dictaminar la iniciativa de reforma eléctrica enviada por el Ejecutivo federal.

“Esta iniciativa será nuestra prioridad y vamos a trabajarla a profundidad, pues debe quedar aprobada a más tardar el 15 de diciembre, antes de que finalice el periodo ordinario de sesiones, pero además vamos a trabajar sobre el Presupuesto del 2022, para garantizar los fondos para programas socia-

les de apoyo a adultos mayores, discapacitados, las becas, así como para las obras estratégicas de la Refinería, el Aeropuerto de Santa Lucía, el Tren Maya y el corredor transitivo principalmente”, expresó.

En ese sentido, señaló que se está buscando que Tabas-



co tenga un incremento en su presupuesto de por lo menos 5 mil millones de pesos comparados con el ejercicio de 2021.

"La mano del presidente tabasqueño se siente todos los días y ahora apoyado por un secretario de gobernación tabasqueño, como Adán Augusto López Hernández, que es también el representante del Ejecutivo ante el poder Legislativo y con quien hay diálogo cercano y abierto", expresó.

RENOVADO



El diputado federal inició sus actividades presenciales con una reunión plenaria de la fracción parlamentaria de Morena



Se busca que Tabasco tenga un incremento en su presupuesto de por lo menos 5 mil millones de pesos, respecto al ejercicio de 2021.





Contra la Corte

En una mañanera de separación de Poderes, **el Presidente descalificó ayer la decisión de la Corte luego de declarar inconstitucional la prisión preventiva para la defraudación fiscal y la facturación falsa**, aseguró que dicha postura protege la corrupción y a minorías, por lo que "estas decisiones no ayudan al Poder Judicial porque no actúa así para defender al pueblo raso". Aunque evitó criticar al presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar, dijo que "hace falta lograr en otros poderes, como el Judicial, que se castigue por igual a todos los que cometen un ilícito y que no esté la justicia al servicio del dinero, de los poderosos, esto va en la línea de proteger a la corrupción y seguir apoyando a las minorías". **Afirmó que no está de acuerdo pero lo cumplirá porque respeta la autonomía**, pero "es seguir protegiendo a las minorías y seguir castigando a quienes no tienen para defenderse. Es parecido a lo que hicieron los ministros cuando negaron que se preguntara al pueblo si querían que se privatizara el petróleo... es lo mismo ahora... no van a permitir que vayan a prisión quienes evaden al fisco y hacen facturas falsas porque se les afecta en sus derechos humanos y así se hacen inmensamente ricos". Deseó que pronto llegue el momento en que el Poder Judicial tenga dimensión social.

Sobre la venta de niñas en La Montaña de Guerrero, volvió a asegurar que puede ser la excepción pero no la regla, destacó que "en los pueblos indígenas hay una presencia de valores culturales, morales, y la cultura nos ha salvado siempre, no creo que haya descomposición social donde hay cultura". Manifestó que se tiene que seguir denunciando, pero lamentó que solo se busque culpables entre los pobres y no se vea la prostitución desde las élites.

Volvió a señalar a la UNAM diciendo que se derechizó en el periodo neoliberal y los retó a mostrar libros, ensayos, estudios que demuestren que estaban en contra del saqueo de los bienes del país, los llamó a salir a las calles, como lo está diciendo Gabriel Quadri, quien ya se sumó a la posible movilización sin ser de la UNAM.

Se metió al vagón de los sueños y dijo que le gustaría tomar de ejemplo a Dinamarca para México, "allá no hay corrupción... la gente no sabe de corrupción y por eso no hay pobreza...es mi modelo a seguir". Invitó a seguir adelante con la transformación y aprovechó para llamar a la gente para que salga a votar por la revocación de mandato en marzo: "**No estoy dispuesto a pasar por la historia como un presidente mediocre, no**. Nosotros vamos a transformar y no vamos a dar ningún paso atrás y pacíficamente, no hace falta la violencia. En marzo a votar, todos".

Celebró que el país lleva tres meses con una disminución de la pandemia y anunció que el viernes se cumplirá la meta de que todos los mayores de edad en el país estén vacunados aunque sea con una dosis. **Felicitó a la Ciudad de México y a Baja California por ser las entidades con mayor orden y rapidez para aplicar las inmunizaciones**. Además, festejó a los médicos en su

día, que fue el viernes pasado, y entregó el mérito a los doctores Jorge Salas Hernández, director del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER) y a Manuel Martínez Lavín, jefe del departamento de Reumatología del Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez.

Con información de:

INSTITUTO

COMUNICACIÓN ESTRÁTÉGICA

j.gomez@instituto.to



Se debe ciudadanizar el presupuesto público: ONG

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ

En la Ciudad de México apenas tres de cada 100 pesos del presupuesto público que se destina a las colonias se aplica en proyectos propuestos por los ciudadanos; mientras que en otras entidades del país no se destina ni un centavo a del presupuesto a ideas votadas por habitantes.

Esto muestra que los gobiernos “creen que somos ciudadanos que no tenemos la capacidad para decidir lo que queremos”, manifestaron integrantes del Comité de

Participación Ciudadana (CPC) del Sistema Nacional Anticorrupción e integrantes de organizaciones civiles que anunciaron su intención de formar el primer Observatorio Ciudadano para el Presupuesto Participativo en México y convocar a otros actores a unirse a la iniciativa.

